

## Le Bocuse d'Or Europe 2018 aura lieu en Italie

Pour la première fois de son histoire, l'événement itinérant du Bocuse d'Or Europe se déroulera en Europe du Sud. Après la Norvège, la Suisse, la Belgique, la Suède et la Hongrie, c'est l'Italie - et plus particulièrement la région du Piémont - qui a été choisie par les organisateurs du concours pour accueillir la finale européenne en 2018.

Ainsi, du 10 au 12 juin 2018, 20 jeunes chefs européens ayant remporté leur sélection nationale viendront tenter de succéder à Tamas Szell (Hongrie) pour remporter le Trophée Européen et gagner leur place pour la finale mondiale du 17<sup>ème</sup> Bocuse d'Or en janvier 2019 au Sirha de Lyon.



**Chez Steffen traiteur chaque employé peut devenir acteur !**

Steffen Traiteur a imaginé un nouvel axe marketing que ce soit au niveau de son site, ses annonces ou ses applications pour les réseaux sociaux, en misant sur une communication symbolique qui joue avec les couleurs, les formes, le feu, l'eau, ...

Ces visuels épurés puissants transmettent de façon immédiate une image facilement et rapidement identifiable rappelant la capacité de ce traiteur à enclencher le bonheur sur ses consommateurs.

Aucune des photos ou vidéos du Groupe Steffen ne proviennent de banque d'images ou de vidéos. L'entreprise a fait le choix de proposer à ses employés de jouer le jeu du comédien, de la star d'un jour, pour réaliser ses films et shootings photos.

Ce fut donc également le cas pour cette nouvelle campagne du traiteur comme l'explique Frank Steffen : « *Faire preuve d'authenticité est ce qui m'importe le plus, nous voulions donc tenir le pari qu'avec nos employés, des photos magnifiques pourraient être réalisées afin que nous puissions en faire profiter tout le monde* » !

[www.steffentraiteur.lu](http://www.steffentraiteur.lu)



4, Z.I. Op der Hei • L-9809 Hosingen  
Tél. 99 80 81 - 1 • Fax. 99 80 81 - 81

[lecellier@bheintz.lu](mailto:lecellier@bheintz.lu)

[www.boissonsheintz.lu](http://www.boissonsheintz.lu)